## Protokolleintrag vom 03.12.2008

## 2007/624

Dringliches Postulat von Marlène Butz (SP) und Dr. Martin Sarbach (SP) vom 28.11.2007: Stadelhoferstrasse, Änderung des Fahrverbots

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Marlène Butz (SP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2427/2007).

Kurt Hüssy (SVP) begründet den am 12. Dezember 2007 von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 2493/2007).

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Polizeidepartementes Stellung.

Das Postulat wird mit 76 gegen 42 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat